

deux plus importantes relations commerciales. Et devant la place grandissante que prend le bassin du Pacifique, il est on ne peut plus logique que nous fassions porter nos efforts sur le renforcement de nos relations économiques avec nos voisins dans la région.

Comme je l'ai dit tout à l'heure, nous devons non pas ériger des barrières, mais construire des ponts pour saisir les occasions économiques qui s'offrent. Je ne saurais concevoir d'occasions plus propices que celles-là.

Je vous remercie.